





Síntesis de medios

10 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Operará Dos Bocas al 100% hasta 2027 CNDH desembolsa \$119 millones en seguros y viajes Elección 2024 se hará entre intolerancia: INE La Barbie confesó que era soplón para la DEA Admite SG errores inconstitucionales en el plan B electoral Vetan "travesura" de aliados en Plan B, pero genera debate trasvase de votos Ordena quitar blindaje a minipartidos Acto de fe

SEGURIDAD CIUDADAN

Reforma El Universal Excélsion Milenio La Jornada La Razón El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Del 1 al 8 de diciembre ingresaron a "El Torito" a 320 conductores ebrios

Durante los primeros ocho días de diciembre, en el marco del programa "Conduce sin Alcohol", elementos de la SSC remitieron al Centro de Sanciones Administrativas, conocido como "El Torito", a más de 300 conductores de vehículos que sobrepasaron el límite de alcohol en la sangre, a quienes se impusieron hasta 36 horas de arresto, así lo dio a conocer la institución dirigida por el secretario Omar García Harfuch. Uno más Uno Sin mención: Basta / Excélsior

CDMX la ciudad más segura

Ayer se dio a conocer un análisis realizado por Latinometrics en la que coloca a la CDMX como una de las ciudades más seguras, incluso por arriba de sitios como Denver o Dallas. El análisis se realiza con una comparativa de asesinatos por cada 100 mil habitantes entre Miami, en EU y la CDMX correspondiente a 2021 y el resultado señala que Miami presenta una tasa de homicidios de 10.70 mientras que en la capital del país es de 9.96. Quien de inmediato compartió estos buenos resultados fue el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, pues ello pone de manifiesto que hasta el momento en materia de combate a la inseguridad se están dando buenos pasos. Columna el Caballito El Universal

Capturan a sujeto que sustrajo equipo de cómputo de una escuela primaria

Un hombre fue detenido por elementos de la SSC al momento que llevaba 14 laptops, de las cuales no pudo acreditar su legal posesión. Fue en la escuela primaria ubicada en las calles Lázaro Cárdenas y Emiliano zapata, colonia Zona Escolar Oriente, donde el sujeto fue detenido. En el punto, una mujer que se identificó como conserje del instituto solicitó que el posible responsable fue trasladado ante el agente del Ministerio Público correspondiente. La Prensa

Detenido por SSC tras robar pertenencias a una persona

Oficiales de la SSC detuvieron a un hombre señalado como probable responsable de robar las pertenencias a una persona, en las calles Escuela Industrial y Avenida Ing. Basiliso Romo Anguiano, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La persona afectada solicitó el apoyo de los uniformados por lo que los oficiales acudieron al sitio donde el posible responsable fue interceptado por el denunciante, y tras una riña ambos cayeron desde una marquesina de baja altura, resultando policontundidos sin requerir traslado. La Prensa

Alerta Policía Cibernética sobre venta fraudulenta de boletos

"Personal de la Unidad de Policía Cibernética, de la SSC, a través de patrullajes y monitoreos en la red pública de Internet, detectaron a cibercriminales que ofertaban boletos apócrifos para eventos masivos, a través de redes sociales", puntualizaron las autoridades. Por lo que recomiendan que las imágenes gráficas sean de buena calidad y comprobar la autenticidad de una página y tomar en cuenta que la dirección URL comience con https:, la "S" al final significa que es un sitio comunicación encriptada o un sitio seguro. Uno más Uno / La **Jornada**







Síntesis de medios

10 de diciembre de 2022

Coordinan ataques vs. padre e hijo

Un grupo de sicarios llevó a cabo una ejecución simultánea en las alcaldías Gustavo A. Madero y Coyoacán, donde mataron a un joven y a su padre. El primer crimen ocurrió en las calles Poniente 118 y Norte 20, en la zona de fábricas de la colonia Capultitlán, en la Gustavo A. Madero, donde un joven fue asesinado a bordo de su camioneta. Cinco minutos después, el padre fue atacado dentro de su taller mecánico ubicado en la calle Cruz del Sur 105, en la colonia Prados Churubusco, alcaldía Coyoacán. Los dos presuntos responsables fueron detenidos en la Autopista México-Pachuca, además, se les encontraron armas, celulares y dinero en efectivo. Ambos quedaron a disposición del Ministerio Público. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Se registra incendio en el Mercado Jamaica

Un incendio registrado al interior del Mercado Jamaica, ubicado en la colonia del mismo nombre, perteneciente a la alcaldía Venustiano Carranza, provocó una intensa movilización de los cuerpos de emergencia, sin que se reportaran personas lesionadas. Elementos de la **SSC**, así como integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos y de Protección Civil, acudieron a atender la emergencia, a fin de salvaguardar la integridad de comerciantes y clientes y de sofocar el fuego. La Prensa

Por boletos apócrifos, se desata caos en concierto de Bad Bunny

Horas de caos, desorden, confusión, desconcierto y desorganización se vivieron este viernes en el estadio Azteca, cuando miles de fanáticos llegaron al primer concierto de Bad Bunny y se les informó que sus boletos, adquiridos en TicketMaster, "eran falsos o clonados". La **SSC** desplegó a 2 mil 795 policías para el resguardo de los asistentes al concierto. Para este sábado se tiene previsto un operativo similar en la segunda presentación del Conejo Malo. La Jornada / Milenio / El Gráfico

Policiaco

Acribillan a hombre dentro de su vehículo

Un hombre fue asesinado a balazos a bordo de su vehículo, en Callejón Eucalipto y Callejón de La Luz, de la colonia Anáhuac, en la alcaldía Benito Juárez. Vecinos de la zona escucharon disparos y al asomarse por sus ventanas a ver qué ocurría, vieron una motocicleta con dos sujetos a bordo que se alejaba del lugar a toda velocidad, por lo que llamaron al 911 para pedir ayuda. La zona fue acordonada por elementos del Sector Tacuba de la SSC. Basta

Muere otro biker por un derrape

Un biker murió tras derraparse en un retorno en Anillo Periférico. El conductor de la unidad, quien se desplazaba con rumbo hacia el norte, golpeó con la llanta delantera la guarnición del camellón que divide ambos sentidos de la vialidad, metros antes de llegar al cruce con Canal de Chalco, derrapando sobre su costado derecho. Elementos de la SSC arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. El Sol de México / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Mueren prensados

Una pareja murió prensada dentro de su automóvil al estamparse contra un árbol sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la calle Manuel Carrión y Rubio, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. Al lugar del accidente elementos de la **SSC** y de Bomberos, para rescatar los cuerpos. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>







Síntesis de medios

10 de diciembre de 2022

Ejecutado a balazos

Un hombre fue ejecutado a balazos presuntamente por sujetos a bordo de una motocicleta, mientras se encontraba dentro de un automóvil en calles de la colonia Ahuehuetes Anáhuac, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **SSC** se presentaron al sitio y, luego de corroborar que el sujeto se encontraba herido, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Los paramédicos que atendieron el reporte únicamente pudieron certificar el fallecimiento del masculino. <u>La Prensa</u>

Justicia

Recurren al INM

La Fiscalía capitalina pidió a la Dirección General de Asuntos Policiales Internacionales (Interpol México) emitir ficha roja contra el líder del PAN en el Congreso, Christian Von Roehrich. Mientras, el Instituto Nacional de Migración (NM) emitió una alerta migratoria sobre el ex alcalde de Benito Juárez. Milenio / El Universal / Excélsior / La Jornada

Vinculan a agresor

Individuo es acusado de robar y abusar sexualmente de sus víctimas, a quienes hacía creer que era trabajador de la paraestatal CFE para poder ingresar a sus domicilios. Sin embargo, la vinculación a proceso obtenida por la Fiscalía capitalina fue por el delito de narcomenudeo agravado con hipótesis de comercio. Reforma

Imagen Destacada

unomásuno Ingresaron a "El Torito" a 320 conductores ebrios

